

Hivernales de la céramique

2025

Dossier presse

L'Espace Muséal d'Andenne (EMA) présente la 2e édition des « **Hivernales de la céramique** ». Cet événement est un rendez-vous à ne pas manquer pour les amateurs d'art céramique belge.

L'Espace muséal d'Andenne a l'honneur d'accueillir, du 20 décembre 2025 au 8 mars 2026, «NATURE FLUIDE» : une exposition d'exception présentée par Ana Belén MONTERO.



*Les deltas comme la roche se souviennent.
Les branches, les racines, les nervures
savent les réseaux où l'eau s'inscrit.*

L'exposition « **Nature fluide** » d'**Ana-Belén Montero** explore les géographies intimes du vivant, celles où la matière et le mouvement se rejoignent.

Par la porcelaine, l'argile, l'étoffe et le papier, l'artiste compose un univers à la fois **organique et minéral**, où l'eau circule comme une force vitale.

Ses œuvres révèlent un monde en tension et en harmonie, un monde irrigué du réel, traversé par un même flux, **celui de l'eau-vive** – lien universel entre tous les règnes.

Que vous soyez amateur d'art ou simplement curieux, "NATURE FLUIDE" est une occasion unique de découvrir le travail poétique de cette artiste. Chaque pièce est imprégnée de nature et de philosophie.



*L'accès à cette exposition est inclus dans le prix d'entrée du musée.
Les 20 et 21 décembre 2025, l'entrée est gratuite !*

Infos : www.ema.museum

L'artiste



Née à Madrid, **Ana-Belén Montero** vit et travaille en Belgique.

Diplômée d'arts céramique, elle développe une pratique transversale où se croisent la **céramique**, **le textile** et les **arts du papier**. Son œuvre se nourrit d'une observation fine de la nature et de ses structures – racines, nervures, plis et sédiments – qu'elle transpose dans des installations sensibles, à la frontière de la sculpture et de la poésie visuelle. Ses créations ont été présentées dans plusieurs expositions en Europe et intègrent aujourd'hui des collections publiques et privées.

Exposition-vente de céramiques les 20 et 21 décembre 2025 dès 14h

L'Espace muséal d'Andenne repense, pour la deuxième année consécutive, son traditionnel « Marché de Noël de la céramique » avec une exposition-vente, le temps d'un week-end.

Dans le cadre des Hivernales de la céramique, le musée accueille également une exposition-vente réunissant une quinzaine d'artistes céramistes contemporains.

Ces créateurs seront présents au musée les 20 et 21 décembre pour rencontrer le public et présenter leurs dernières réalisations : objets utilitaires, sculptures, pièces uniques et petites séries.

Un rendez-vous chaleureux et inspirant, à la croisée de l'art et de l'artisanat, idéal pour découvrir la richesse de la création céramique actuelle et (se) faire plaisir à l'approche des fêtes.

Une sélection de céramistes belges seront présents aux étages du musée :

**Françoise ALBINOVANUS | Laurence Clotman | Nadège DEBUGNE | Juan DELIRE
Daphnée FAIDHERBE | Thierry HALET | Murielle HANSOTTE | Maelle LACROIX
Hilde LIETAR | Philippe Lucas | Anne LUTGEN | Melina Pollez | Charlotte WALRY**

Ce rendez-vous sera l'occasion d'acquérir des pièces uniques en céramique à offrir ou à s'offrir !

Accès libre – les 20 et 21 décembre 2025 (Samedi 14h à 20h et Dimanche de 14h à 19h)



© Sébastien Roberty

Hivernales de la céramique

2025



Contact presse

+32(0)485/66.35.89

melanie.cornelis@ema.museum

